

何時もおんぶで抱っこでお世話になっている川村です。

昨日は絶好の天候に恵まれ、春爛漫を謳歌した有意義な親睦が図られ有難う御座いました。星、櫻井 両幹事の周到な準備と参加各位のご協力で毎年の恒例行事が楽しく挙行出来、幹事補佐役の一人として嬉しくお礼申し上げます。

【概要】

1. 日時 : 2014-3-29 (土) 12:00~16:00 (頃)
2. 参加者 : 23名 (宛先各位&両ご夫人、川村等でOKでしょうか?)
初参加 京都より佐々木ご夫妻並びに原 夫人、佐野 太、
小島 克己 各位に対し全員大歓迎!!
3. 進行 : 並木 政治さんのご挨拶、乾杯を皮切りに“即、宴たけなわ”へとエンジン全開。

L M Cの絆は益々健在で<佐々木・原 両夫人>が大輪の花と咲き一段と華やいだ雰囲気談笑にも拍車が掛かった。

山川さん、石附さん差し入れの“新潟の銘酒ノ一升瓶”や各位持参の自慢の銘酒を車座の中心に据え参加者全員に順番で特徴ある自己紹介賜りお互いの認識が新となり盛り上がり。

勝沼 L G C部長のリードでほぼ全員が真摯にL M C旗の下<校歌>を歌い、土田、星 L G C幹部を中心に応援歌等熱唱。

佐々木さんの<佐渡おけさ>は郷愁を誘われ一同感服。
応援歌、新潟県民歌、民謡の迫力?に花見客も多数立止り鑑賞見物となり調子にのりボルテージは上がった。

『番外編』

当日、加藤 智さんは何時ものように【スナップ写真撮影】でご活躍された。観桜会の終盤に体調不具合となり某病院に搬送、診断を受け、無事にお迎えの奥様とご一緒に21時頃帰宅された。

加藤さんより(29日病院迄付き添えした)川村に30日朝お電話を戴き皆様にお礼方々ご安心戴きたい旨伝言を賜ったのでお知らせします。

何時もお世話になっている樋口隊長に於かれては体調不十分で今回欠席は大変残念でしたが無理をせずご回復をご祈念申し上げます。